

arturo Dúo-Vital

Muchas felices fiestas
y un próspero año nuevo

(He estado muy

G.V.
228



regular todo el año. Una operación en Mayo y otra el mes pasado. Mi "Campeador", aunque terminado, se ha retrasado considerablemente.

Tengo que "apechugar" con la copia de los dos tomos que presenté y entregué a la Fundación Mareh. No hay más remedio, y tengo que hacerlo yo. Más sacar de ellos el Guion o Parte de apuntar, para voces y piano. ¡Una tontería! Me refiero al lento y pesado trabajo que eso supone. Más ampliar ciertas romanizas, unas arias, y añadir más fragmentos corales, que ya trataremos. Todo se arreglará con la ayuda de Dios.